

Estimada comunidad de la Facultad de Artes.

Junto con saludar, compartimos con ustedes comunicado Comité Covid-19 Artes:

En reunión sostenida el jueves 14 de enero, con el fin de aclarar las restricciones de edad y enfermedades preexistentes para asistir a las sedes de la Facultad, el comité acordó las siguientes indicaciones, conforme a los protocolos covid-19 de la Universidad:

- 1- Se extiende el límite de edad para poder asistir a las instalaciones de la Facultad de 60 a 65 años.
- 2- Se permitirá el ingreso a sedes de la Facultad a personas en población de riesgo, siempre que su cuadro clínico esté controlado y que su presencia sea imprescindible (que no exista otro personal que realice esa actividad).
- 3- Se resguardará el ingreso de personas en población de riesgo, toda vez que en las instalaciones estén implementadas las medidas de control propuestas por el protocolo COVID y los procedimientos de la Facultad.

Atentamente,

Comité Covid-19 Facultad de Artes

15 de enero de 2021